

Mercredi 23 Mars 2011

RAIL FRANCE

Un débat public à l'automne pour la ligne Paris - Clermont -Lyon

Dans six mois, les Auvergnats ainsi que les habitants des quatre régions traversées (Ile-de-France, Centre, Bourgogne et Rhône-Alpes) auront à se prononcer sur le projet de LGV Paris - Orléans - Clermont - Lyon (POCL). On s'en doutait un peu s'agissant d'une liaison dite d'aménagement du territoire visant à anticiper la saturation de l'actuelle

LGV Paris - Lyon, mais l'annonce officielle a été faîte le 2 mars par la Commission nationale du débat public (CNDP). Il devrait avoir lieu entre fin septembre et fin janvier 2012. Une commission particulière vient d'être désignée sous la présidence de Michel Gaillard, ancien cadre d'EDF qui a récemment présidé la commission particulière du

débat public sur le projet francilien de prolongement d'Eole à l'ouest. Le coût du projet qui fait partie des LGV est dans la loi de programmation du Grenelle de l'environnement estimé entre 1 2,2 et 14 millions d'euros.

Tous droits réservés : Ville, Rail & Transports 0573354F5550740F425B1DE10704A13D1553746A04EA2756E65E0E5

Retour Sommaire